

# El 'muerto' Luis Merlo vuelve a 'El Internado'

**Sorpresa. El actor regresa al colegio Laguna Negra, que estará en cuarentena por culpa de un virus durante los últimos quince capítulos de la serie**



Luis Merlo. :: r. c.

## ■ DANIEL ROLDÁN

«No puedo decir nada. Cada vez que he hablado, he metido la gamba. Me han pedido que sea muy cauto». Luis Merlo tenía bien aprendida la lección y midió de forma muy cuidada cada una de sus palabras. Sabía que si se excedía en su habitual verborrea, los responsables de la productora y de Antena 3 le darían un rapapolvo. Él es la gran sorpresa de la séptima y última temporada de 'El Internado' que se estrena esta noche.

Héctor (o Merlo) vuelve de la tumba después de que Marcos (Martín Rivas) descubra que la versión oficial, que decía que había fallecido tras caerse por una escalera, era falsa. La doctora Lucía (Lola Baldrich) le ayudó a camuflar su desaparición sin que nadie se enterara. Merlo se mostró encantado de regresar a una de las series más vistas de las últimas temporadas. Su retorno era un secreto que pocos conocían. «Estaba establecido desde el principio que iba a volver. Lo que no sabía era cuándo, ni si tendría edad para hacer el mismo personaje que cuando me fui», comentó risueño el actor madrileño.

El regreso de Héctor no chocará al seguidor de la serie. «Cuando leí el guión me di cuenta que tenía una coherencia absoluta. Como espectador me divierte que me engañen, pero con talento». De esta manera, el actor regresa a 'El Internado' después de casi un año alejado de la interpretación. Un golpe de estrés lo dejó hundido. Ya no podía más. «No voy a volver a trabajar en dos mundos que se pelean tanto de horario. Te levantas a las seis para grabar y

cuando la gente se va a su casa a descansar, tú te vas a un teatro y te acuestas a la una. Una temporada lo aguantas, pero tanto tiempo, no», se justificó.

## En cuarentena

Los espectadores tendrán que esperar para ver al profesor por los pasillos del internado. El propio actor confirmó que no saldrá en el primer capítulo, que retoma el caos organizado en el colegio Laguna Negra por culpa de la cepa de virus Otttox liberada. Esto provoca que el Ejército rodee el centro con alambre de espino para evitar que la enfermedad se propague. Nadie puede entrar ni salir del perímetro de seguridad.

Además, los habitantes del internado tampoco pueden comunicarse con el exterior. La situación se agrava aún más cuando los alumnos y los profesores descubren que no tienen medicamentos suficientes y que el almacén, situado en los pasadizos, ha quedado sepultado por la explosión provocada por Camilo. Ahora, todos se unirán para lograr salir de la casa.

Para esta última temporada, 'El Internado' tendrá dos incorporaciones: Iñaki Font se convertirá en el teniente Garrido, que evitará que nadie entre o salga del internado; Eduardo Mayo dará vida a Curro, un vividor que se cuela en el colegio. El productor ejecutivo, Mariano Baselga, prometió que en los quince capítulos restantes se resolverán todas las dudas. «No será como 'Perdidos'», aseveró. Sólo se atrevió a afirmar que muchos de los actores «no llegarán vivos» al último capítulo. ¿Será cierto?

## Arguiñano se sienta a hablar con Antena 3



Karlos Arguiñano está pensando en recoger los bártulos y cerrar la cocina de Telecinco para empezar a preparar menús en Antena 3. Según ha podido saber este periódico el cocinero vasco ha ofrecido sus servicios a la competencia, ahora que le

toca renovar su contrato con la cadena de Fuencarral, donde lleva seis años ocupando la franja del mediodía con una audiencia más que aceptable y con la que tiene contrato hasta finales del mes de julio.

La iniciativa ha partido del propio Ar-

guiñano, que está deshojando la margarita y antes de tomar una decisión quiere analizar todas las posibilidades. «Como cada vez que se está a punto de acabar un contrato, hablamos con todas las cadenas», confirmaron ayer fuentes del círculo cercano al cocinero.

Reconocen que se han sentado a hablar con los responsables de Antena 3, pero no ha sido más que una primera toma de contacto y todavía no hay nada cerrado. Es más, el asunto podría quedar finalmente en nada porque Telecinco tiene derecho de tanteo y en Antena 3 tampoco están dispuestos a ofrecer mucho más de lo que

el 'chef' está ganando en la actualidad.

Estamos hablando de unos 7 millones de euros que incluirían, además de los 'servicios' de Arguiñano y su cocina, también los dos programas que llevan la firma de su productora, Bagnet: 'Decogarden' y 'Bricomanía', que ahora mismo tienen acomodo en la programación de Telecinco. En caso de fichar finalmente por Antena 3, estos programas pasarían a emitirse en el canal Nova, «de ocio y estilo de vida», ya que ambos encajan bastante bien con la filosofía de esta cadena nacida del seno de Antena 3 para la TDT. Arguiñano, sin embargo, saltaría a la parrilla de la cadena principal.

## HORÓSCOPO



**ARIES**  
21 MAR - 20 ABR



Abra su corazón a quien le ofrece su cariño. La suerte se va a hacer presente en lo referente a la economía. No luche contra lo inevitable y adaptese al puesto. Canalice su fuerza de voluntad para dejar un mal hábito.



**LIBRA**  
24 SEP - 23 OCT

Recupere el romanticismo perdido con su pareja. El dinero es importante pero no se obsesione. Su gran ambición le permite mejorar en el terreno profesional. Los cambios de tiempo le pueden ocasionar neuralgias.



**TAURO**  
21 ABR - 21 MAY

Si se ha distanciado de su pareja, se producirá la tan esperada reconciliación. No se lamente, sus malas finanzas mejoran. Periodo de cambios en el trabajo, pero serán favorables. Por su salud hágase un chequeo.



**ESCORPIO**  
24 OCT - 22 NOV

Disfrute al máximo de la relación actual. Buen momento para iniciar nuevas inversiones. Los logros alcanzados en el terreno profesional le satisfacen mucho. Acuda al médico al menor síntoma que le preocupe.



**GÉMINIS**  
22 MAY - 21 JUN

Sus sentimientos amorosos van a cambiar. Debe ser más cuidadoso con su economía. La rutina sigue en el trabajo, pero no descuide su atención. Intente aliviar los problemas que padece con la piel.



**SAGITARIO**  
23 NOV - 21 DIC

El amor le sonreirá en el día de hoy. Pruebe suerte con los juegos de azar. Se está demorando su más que justificado ascenso, expóngalo. La tensión acumulada en esta jornada repercutirá en dolores musculares.



**CÁNCER**  
22 JUN - 22 JUL

Momento para hacer planes de futuro con su pareja. No le sobra el dinero, deje las compras importantes para otra ocasión. Ponga al día su trabajo o le desbordará. El abuso en las comidas puede perjudicarlo.



**CAPRICORNIO**  
22 DIC - 20 ENE

Con imaginación conseguirá reconquistar a la persona amada. Económicamente, atraviesa una racha excelente. Muy buena suerte en los negocios. Despeje su mente moviendo el cuerpo.



**LEO**  
23 JUL - 23 AGO

Día propicio para alguna aventura amorosa. Momento de lento, pero seguro, crecimiento económico. Su ambición puede llegar a crearle enemigos entre sus compañeros. Mayor atención a su cuerpo.



**ACUARIO**  
21 ENE - 19 FEB

Descubrirá nuevos aspectos de su carácter que le harán que- rerse más. El dinero será fuente de preocupaciones. Debido a su constancia, tendrá buenas oportunidades en lo profesional. Duerma ocho horas diarias.



**VIRGO**  
24 AGO - 23 SEP

Es ya la hora de hacer las paces con su pareja. Buen momento para invertir sus ahorros. En el trabajo recibirá un merecido reconocimiento. Mientras su salud siga resentida, no haga excesos.



**PISCIS**  
20 FEB - 20 MAR

Le van a rodear personas muy atractivas, preste atención. Sus responsabilidades económicas van en aumento. Algún problema puede retrasar su carrera profesional. Instinto de supervivencia muy débil.